

Kattenvenne feiert 125 Jahre

# König Maurice regiert das Jubiläumsfest

**LIENEN-KATTENVENNE.** Der Schützenverein Kattenvenne von 1900 hat am vergangenen Wochenende bewiesen, dass Tradition und ausgelassene Party perfekt zusammenpassen. Bei hochsommerlichen Temperaturen wurde das 125-jährige Bestehen des Vereins gebührend gefeiert – und das mit bester Beteiligung und bester Laune, wie es in der Pressemitteilung des Vereins heißt.

Schon am Mittwoch (18. Juni) wurde der Festplatz an der Buchentorstraße zum Hotspot. Im Rahmen des Kattenvenner Feierabendmarktes des Vereins „Für Kattenvenne“ ging es sportlich los. Beim „Baumstammsägen“ bewiesen die Teams ihr Geschick. Der 1. Zug des SV Amkenheide zeigte sich besonders sägefähig und sicherte sich die beiden ersten Plätze, während die „1900er“ stolz den dritten Platz belegten. Danach verwandelte sich der Platz in eine riesige Tanzfläche: DJ André heizte den Feierwütigen bis in die Morgenstunden ein.

Der Fronleichnamstag stand nach Vereinsangaben ganz im Zeichen des Nachwuchses: „Das 3. Kattenvenner Kinderschützenfest“ lockte kleine Olympiade-Teilnehmer an, tatkräftig unterstützt von zahlreichen Kattenvenner Vereinen. Für strahlende Kinderaugen sorgten nicht nur Eisgutscheine und Pizza für ausgeloste Gewinner, sondern auch eine riesige Hüpfburg und natürlich Kaffee, Kakao und Kuchen. Höhepunkt war das Laserschießen um die Kinderkönigswürde: Somaya Schulze bewies Ziel-sicherheit und wurde zur strahlenden Kinderkönigin proklamiert, berichtet der SV Kattenvenne. Platz zwei teilten sich Malu Hillemeier und Zoey Budke.

Strategisch wurde es am Freitag (20. Juni): Beim Schockturnier bewies Peter



Maurice Hirche ist der neue König. Zur Königin wählte er Marina Hanisch. Ehrendamen wurden Christiane Hirche, Nicole Schulze, Christina Puschmann und Laura Kutscher (hintere Reihe von links: Die Ehrendamen, dazwischen das Königspaar und die männlichen Begleiter der Ehrendamen). Somaya Schulze (vordere Reihe, Mitte) ist Kinderkönigin. Sie setzte sich gegen die beiden Zweitplatzierten Malu Hillemeier (l.) und Zoey Budke (r.) durch.

Fotos: SV Kattenvenne von 1900

Konermann das glücklichste Würfelhändchen und sicherte sich den Sieg. Jeremy Hirche erwürfelte sich Platz zwei, gefolgt von Erik Nijhof auf dem dritten Rang. Der begehrte Meterpokal für die meisten Meternunden ging an das durstige Team „Nasse Kurve“. Wer genug vom Würfeln hatte, konnte sich beim Doppelkopf messen. Der Abend klang gemütlich mit einem Dämmerchoppen aus.

Der Samstag (21. Juni) markierte den glanzvollen Höhepunkt der Feierlichkeiten. Zum 125. Bestehen hatte der SV Kattenvenne von 1900 die befreundeten Schützenvereine aus der Gemeinde Liengen (SV Amkenheide, SV Holzhausen, SV Liengen, SV Meckelwege) sowie den SV Ringel eingeladen, heißt es im Pressebericht weiter. Nach dem Anreten am Vereinslokal Gravemeier und dem



Im Zuge der Feierlichkeiten wurden die erfolgreichen Schützen und langjährigen Mitglieder für ihre Vereinstreue geehrt.

Empfang des Königspaares Stephan Kleine Niesse und Hannah Lindemann ging es zur Kranzniederlegung am Ehrenmal.

Anschließend trafen die Gastvereine unter Begleitung des Spielmannszuges Freiweg Brock ein und wurden vom Jubiläumsverein empfangen. Wolfgang Robben, der 1. Vorsitzende des SV Kat-

tenvenne von 1900, begrüßte die Anwesenden, bevor Bürgermeister Strietelmeier seine Festrede hielt und die Gastvereine Grußworte übermittelten. Währenddessen lockten Kaffee, Kuchen und eine Tombola die Gäste an. Bei den Kindern stand die Hüpfburg hoch im Kurs.

Gegen 17.30 Uhr stand die Königsproklamation an. Zunächst wurde der Kinderhofstaat um Kinderkönigin Somaya Schulze noch einmal geehrt und erhielt kleine Geldpreise. Dann war es so weit: Maurice Hirche, der sich bereits am Pfingstsonntag im Königsschießen durchgesetzt hatte, wurde zum Jubiläumskönig von Kattenvenne proklamiert und übernahm das Zepter von Stephan Kleine Niesse. An seiner Seite wählte er Marina Hanisch zur Königin. Als Ehrendamen wurden Christiane Hirche, Nicole Schulze, Christina Puschmann und Laura Kutscher vorgestellt.

Als einen „ganz besonderen Moment“ bezeichnete der Verein in seinem Bericht auch die Ehrung von Heinz Karrenbrock, der für 70 Jahre Vereinstreue zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Er stiftete zum Jubiläum einen Wanderpokal, der fortan jährlich ausgeschossen wird, heißt es in dem Schützenbericht weiter. Nach den Gratulationen des neuen Hofstaates durch die Gastvereine klang das Fest mit einer ausgelassenen Tanzparty mit DJ André aus.

Der SV Kattenvenne von 1900 bedankt sich bei allen, die zum Gelingen des 125. Geburtstags beigetragen haben. „Ein besonderer Dank gilt den großzügigen Sponsoren für Geld- und Sachspenden sowie allen Helferinnen und Helfern, ohne deren unermüdlichen Einsatz ein solches Fest nicht möglich gewesen wäre“, schreibt der Verein abschließend in seiner Pressemitteilung.

## Ehrungen und siegreiche Mitglieder

**Vereinsmeisterschaft Damen:** 1. Platz: Angelika Robben, 2. Platz: Marina Hanisch, 3. Platz: Anke Spiekermann

**Vereinsmeisterschaft Herren:** 1. Platz: Sebastian Robben, 2. Platz: Wolfgang Robben, 3. Platz: Richard Kleine Niesse

**Heinz-Karrenbrock-Wanderpokal:** Max Kröger  
**Gottfried-Rogge-Pokal:** Stephan Kleine Niesse

**Wanderpokal des Königspokalschießens:** Johann Lau

**Bierpokalschießen:** 1. Platz: Sebastian Robben, 2. Platz: Stephan Kleine Niesse, 3. Platz: Ingo Kleine Niesse

**Für 25-jährige Mitgliedschaft** wurden geehrt: Thorsten Menne, Hinnerk Bassfeld, Rüdiger Blom, Ute Bovenschulte, Thomas Lauwers, Gerda Dierk und Marga

Konermann.  
**Für 40-jährige Mitgliedschaft** wurde geehrt: Uwe Buczilowski

**Für 50-jährige Mitgliedschaft** wurden geehrt: Jürgen Krampe und Helmut Keuper

**Für 65-jährige Mitgliedschaft** wurde geehrt: Werner Neier

**Für 70-jährige Mitgliedschaft** wurde geehrt: Heinz Karrenbrock